

 Vergers Leahy Inc. Leahy Orchards Inc.	PROFIL DE POSTE / JOB PROFILE (PROC-002)	PDP-056	Version 2
Préparé par / Prepared by: Magali Décarý	Approuvé par / Approved by: Jordyn Hardie	Page 1 sur 1	
Date création / Creation Date : 2021-10-25	Date d'approbation/ Approbation Date : 2021-10-25	Statut / Status : Actif	

Identification de la fonction		Function's identification	
Fonction	Éducatrice à la petite enfance	Function	Daycare educator
Rôle		Role	
Relevant du Coordonnateur - Service de garde, l'Éducatrice à la petite enfance assure la sécurité et le bien-être des enfants.		<i>Reporting to the Coordinator - Daycare, the Daycare educator ensures the safety and well-being of children.</i>	
Responsabilités		Responsibilities	
<ul style="list-style-type: none"> • Préparer et mettre à exécution des programmes d'éducation de la petite enfance qui favorisent le développement physique, cognitif, affectif et social des enfants. • Planifier et diriger les activités quotidiennes et routines des enfants. • Maintenir un environnement sécuritaire qui protège la santé, la sécurité et le bien-être des enfants. • Observer les capacités et comportements des enfants. • Élaborer de nouvelles méthodes d'apprentissage selon l'enfant ou le groupe. 		<ul style="list-style-type: none"> • <i>Prepare and implement activities for children that promote the physical, cognitive, emotional, and social development of children.</i> • <i>Plan and manage children's daily activities and routines.</i> • <i>Maintain a safe environment that protects the health, safety, and well-being of children.</i> • <i>Observe the abilities and behaviours of children.</i> • <i>Develop new learning methods based on the individual child or group.</i> 	
NOTE: Cette description de fonction n'est pas exhaustive. L'employé peut remplir d'autres tâches connexes demandées par son superviseur pour répondre aux besoins de l'organisation.		NOTE: This function description is not exhaustive. The employee may perform other related tasks requested by his supervisor to meet the needs of the organization.	
Formation scolaire et expérience personnelle		Educational background and personal experience	
Diplôme	DEC ou Attestation	Qualification	College Degree or Certificate
Domaine	Technique éducation à l'enfance	Field of study	Child education program
Et/ou Années d'expérience dans un poste similaire	1-2	And/or Years of experience in a similar position	1-2
Compétences recherchées		Sought Skills	
<ul style="list-style-type: none"> • Aimer travailler avec les enfants • Capacité de communiquer • Sens de l'observation et vigilance • Imagination, débrouillardise, ouverture d'esprit et créativité • Facilité pour le travail en équipe • Sens de l'organisation • Bilingue 		<ul style="list-style-type: none"> • <i>Loving to work with children</i> • <i>Ability to communicate</i> • <i>Sense of observation and vigilance</i> • <i>Imagination, resourcefulness, openness and creativity</i> • <i>Teamwork skills</i> • <i>Sense of organization</i> • <i>Bilingual</i> 	